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Anfrage  

Erweiterung/Neugestaltung/Renovierung Spielplatz In der Beek 
 
 
Sehr geehrter Herr Lüppken,  
für den Spielplatz In der Beek gibt es einen Projektantrag im Rahmen des Bürgerbudgets 
2021 (siehe https://gruenlink.de/216u). Dort wird die Situation des Spielplatzes 
ausführlich beschrieben.  
Der letzte Spielflächenbedarfsplan ist 2012 veröffentlicht worden. Darin ist der Spielplatz 
In der Beek mit der Note 5 (mangelhaft) bewertet und mit der höchsten Priorisierung im 
Stadtbezirk versehen worden (allerdings hinter Spielplätzen in anderen Stadtbereichen).  
Der Spielplatz ist insgesamt mindestens renovierungsbedürftig, defekte Spielgeräte sind 
stillgelegt oder entfernt worden. Die Gesamtsituation des Spielplatzes ist mehr als 
unbefriedigend.  
Die Lage und das Umfeld des Spielplatzes lassen jedoch große Chancen auf ein wirkliches 
Highlight des Quartiers erkennen. Die Nähe zur Trasse, Spazierwegen, dem Bach und der 
angrenzenden Pferdekoppel, sowie die relativ ruhige und verkehrsarme Umgebung mit 
einer nahegelegenen Gastronomie lassen einen sehr schönen Bereich mit hoher 
Aufenthaltsqualität möglich erscheinen, wenn denn eine Finanzierung adäquater 
Maßnahmen möglich ist. Eine Beteiligung der Nutzer:innen ähnlich zum Spielplatz 
Kruppstr./Boschstr. wäre wünschenswert. 
Wir halten es für sinnvoll und notwendig, den Spielplatz zu sanieren, wenn dies z.B. im 
Rahmen von GfG-Mitteln möglich ist.  
 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Gibt es eine aktuelle Version des Spielflächenbedarfsplans der Stadt 
Wuppertal und wo steht da der Spielplatz In der Beek? 

2. Es gibt einige Wiesenflächen im unmittelbaren Anschluss an den Spielplatz. 
Gehören diese der Stadt und können die für den Spielplatz genutzt 
werden? 

3. Gibt es Einschränkungen für den Standort? 

https://gruenlink.de/216u


4. Ist für eine Erweiterung/Neugestaltung/Renovierung Budget vorhanden und 
wenn ja, in welcher Höhe? 

5. In der Version des Spielflächenbedarfsplans von 2012 steht eine Summe 
von 45.000 € für eine Überarbeitung des Spielplatzes. Ist dieser Betrag 
heute noch realistisch? Welcher Betrag ist heute anzusetzen? 

6. Ist eine Grobplanung im Vorfeld möglich und finanzierbar?  
7. Kann die Verwaltung prüfen, ob eine 

Erweiterung/Neugestaltung/Renovierung des Spielplatzes In der Beek 
möglich und finanzierbar ist?  
Wenn ja bitten wir um entsprechenden Bericht, wenn nein bitten wir um 
Erläuterung der Gründe. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sylvia Meyer 
Fraktionssprecherin  
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